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ATA DA TRIGESSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO ANO, 

SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA QUARTA LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LAGO DO JUNCO-MA. 

 Aos 30 dias do mês de Agosto de 2024, às 08h:30min. (oito horas e trinta 

minutos), no plenário da Câmara Municipal, o senhor Presidente Antônio José da Silva 

Júnior, sob a proteção de Deus e de acordo com o regimento interno, declarou aberta a 

sessão. Iniciando o pequeno expediente, Presidente, convida um dos vereadores para 

fazer a leitura bíblica do dia, momento que o vereador Thiago Fialho subiu à tribuna e 

realizou a leitura do Evangelho. Dando continuidade o Presidente, solicitou que o 

Secretário fizesse a chamada regimental, constatando a presença dos vereadores: Antônio 

José da Silva Junior, José Leopoldo Pereira, Manoel Bezerra de Sousa Filho, Ronaldo 

Sousa Cruz, Sergio Lois Oliveira Pinheiro Marinete Oliveira Cunha, Francisco Erinaldo 

Pais da Silva , Elidevan Ferreira de Sousa e Tiago Fialho Lopes. Em seguida o Sr. 

Presidente agradeceu a presença de todos os presentes no plenário e os convidou a ficarem 

de pé para a execução do Hino Municipal. A pedido do Presidente, a funcionária 

Cleonilde Araújo de Sousa fez a leitura da ata da sessão que colocada em votação e foi 

aprovada pela maioria dos presentes. 

 Em seguida na ordem do dia, foi votado e aprovado o parecer Votacão do  parecer 

003/2024 da Comissão de Orçamento,  Finanças,  Obras Públicas,  Planejamento e 

Patrimônio Municipal, sobre as  prestações de contas anual de governo, exercício 

financeiros: 2017,   do ex. Prefeito Osmar Fonseca dos Santos e a aprovada com ressalva 

a prestação de conta do exercício  financeiro: 2017, de responsabilidade  do ex. Prefeito 

Osmar Fonseca dos Santos. Foi lido também uma resposta do executivo ao requerimento 

do vereador Francisco Erinaldo. 



 

 

            CÂMARA MUNICIPAL DE LAGO DO JUNCO 

PODE LEGISLATIVO MUNICIPAL  

ESTADO DO MARANHÃO 

 
 
 
 

CNPJ N° 69.377.075/0001-92. Av. Câmara Lopes n ° 15, centro, Lago do Junco - MA. 

 
 
 

      Passando para o grande expediente, o Presidente franquia a palavra aos demais 

vereadores, momento o vereador Francisco Erinaldo inicia desejando bom dia a todos, 

momento que repudiou a falta de transparência das câmeras de transparência após a 

fatalidade ocorrida próximo a sua residência, porque por falta das câmeras no poder da 

polícia fica difícil identificar e que a população estão sendo vigiadas e ninguém sabe por 

quem e nem onde ir buscar informações. Falou sobre o abandono da cidade, a falta de 

iluminação. Em seguida o vereador Sergio Lois inicia desejando bom dia a todos, falou 

sobre as prestações de contas que foram votadas e cobrou a comissão o envio das outras 

prestações de conta para dar andamento aos trabalhos. Solicitou que os membros da 

comissão se reunissem na quarta para dar parecer ao projeto de cultura. Falou também 

sobre a falta de saneamento básico e os esgotos a céu aberto nas ruas e pediu para o 

executivo tomar providência, falou sobre as câmeras e que acontece as coisas e em menos 

de 10 minutos está nas redes sociais e não foi a polícia porque a polícia não tem acesso e 

não pode acontecer essa divulgação.  

 Com a palavra o vereador Ronaldo Sousa, iniciou desejando bom dia a todos, onde 

solicitou que o presidente lesse novamente a resposta do ofício. Relembrou a fala de 

algum colega sobre os agentes de saúde não terem um aferidor de pressão e disse que na 

semana passou na secretaria e conversou com a secretária e questionou ela sobre isso e 

ela mostrou e provou através de documentos e fotos que os 35 agentes de saúde possuem 

aferidor de pressão. Finalizou desejando um excelente final de semana. 

 Em seguida o vereador Thiago Fialho, iniciou desejando bom dia a todos e 

justificou o motivo do seu voto não a prestação de conta do ex-prefeito Osmar Fonseca, 

falou da falta de estrutura do município, da falta de obras públicas. Falou sobre as eleições 

e disse que não viu grandes obras serem construídas mas viu obras se acabarem como a 

quadra, os conjuntos habitacionais e diz que respeita o votos dos colegas mas que ele terá 
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a consciência limpa quando for perguntado o que ele fez. Cobrou a instalação das câmeras 

que deveriam ser instaladas nas creches e escolas para segurança dos alunos mas nunca 

foram e cobrou o executivo que as câmeras que deveriam está nas creches e escolas estão 

nas ruas. 

Passando para as Considerações Finais, na ordem a palavra segue para a 

vereadora Elidevan Ferreira, iniciou desejando bom dia a todos momento que fez a 

ressalva da sua fala da ultima sessão onde falou que o projeto está com o prazo vencido 

para o parecer dos nobres vereadores. Falou do trabalho dos agentes de saúde e disse que 

tem uma foto do agente de saúde com o aparelho de pressão na mão, falou também que 

sobre o que o vereador Tiago disse em relação a estrutura da cidade ela afirmou a 

população que o vereador está mal informado pelas redes sociais e falou das obras sendo 

executadas, inauguradas e que temos uma prefeita que corre atrás de projeto para o 

município, mas foi perseguida pela oposição do Lago do Junco e disse que a oposição 

trouxe recurso mas colocou na 27 até a fazenda do ex prefeito e que o gestor é perseguido 

pela oposição. 

De volta a tribuna o vereador Tiago Fialho, retorna a falar sobre a fala da 

vereadora Elidevan e disse que a gestora que está graças a Deus ele não conhece e não 

vai ter o prazer de conhecer e disse que não tem projetos a ser executados porque não tem 

mais tempo a ser executado e disse que fala bem dos gestores que fizeram algo, do ex 

prefeito Haroldo Léda que botou asfalto no Ludovico, cipó, Centro do Aguiar e falou 

sobre o Riachão que tem asfalto novo, iluminação de led porque lá reside a oligarquia. 

Com a palavra a Secretária de Cultura, iniciou desejando bom dia a todos 

momento que cobrou a votação da lei Aldir Blanc porque o recurso tem um prazo para 

ser distribuído. Com a palavra o Sr. Presidente finalizou agradecendo a presença de todos, 

os presentes. Pediu transparência sobre as câmeras de segurança e que o executivo 
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organize isso. Declara encerrada a sessão, e eu Francisco Erinaldo Pais da Silva primeiro 

secretário lavrei a presente ata que será assinada pelo presidente Antônio José da Silva 

Junior e demais vereadores. Plenário da Câmara Municipal de Lago do Junco- MA, 30 de 

Agosto de 2024. 

______________________________________________________________________

____________________________________________ 

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

______________________________________________________________________

________ 

 


